

Hospital General «San Millán». Avenida Diecinueve de Julio, 3. Logroño.  
 Hospital de la Fuenfria. Carretera de las Dehesas, sin número. Cercedilla.  
 Hospital «Severo Ochoa». Avenida Orellana, sin número. Leganés.  
 Centro Nacional Especialidades Quirúrgicas. Pabellón 8, Facultad de Medicina, Ciudad Universitaria, Madrid.  
 Hospital «Doce de Octubre». Carretera de Andalucía, kilómetro 5,400. Madrid.  
 Hospital «Cruz Roja/Centro de Quemados». Reina Victoria, 22-36. y Lisboa, 6. Madrid.  
 Hospital Clínico «San Carlos». Doctor Martín Lagos, sin número, Ciudad Universitaria, Madrid.  
 Hospital de «Ibiza». Ibiza, 7. Madrid.  
 Hospital de «La Princesa». Diego de León, 62. Madrid.  
 Hospital del «Niño Jesús». Menéndez Pelayo, 65. Madrid.  
 Hospital Esp. «Ramón y Cajal». Carretera Colmenar Viejo, kilómetro 9,100. Madrid.  
 Hospital «F. Primo de Rivera». Eloy Gonzalo, 24. Madrid.

Hospital «La Paz». Paseo de la Castellana, 261. Madrid.  
 Hospital «Puerta de Hierro». San Martín de Porres, 4. Madrid.  
 Hospital «Virgen de la Torre». Puerto Lumbreras, 5. Madrid.  
 Hospital de Móstoles/Alcorcón. Río Tormes, sin número/travesía de Soria, 4-6. Móstoles/Alcorcón.  
 Hospital de «La Alcaidesa». San Pedro. I. San Lorenzo de El Escorial.  
 Hospital de la Cruz Roja. Ceuta. Ceuta.  
 Hospital Comarcal del Noroeste. Izarra, sin número. Caravaca.  
 Hospital «Nuestra Señora del Roseli-Cartagena». Paseo de Alfonso, XIII, 61. Cartagena.  
 Hospital «Santa Rosa de Lima». Florida Blanca, I. Lorca.  
 Hospital «Virgen de Arrixaca». Carretera Madrid-Cartagena, El Palmar, sin número. Murcia.  
 Hospital «Virgen del Castillo». Avenida de la Feria, sin número. Yecla.  
 Hospital «Virgen del Camino». Iruñalberrea, sin número. Pamplona.  
 Hospital «Santa Cristina». O'Donnell, 59. Madrid.  
 Hospital de Alcalá de Henares. Carretera de Alcalá Meco, sin número. Madrid.

**22370 RESOLUCION de 14 de septiembre de 1989, del Organismo Nacional de Loterías y Apuestas del Estado, por la que se hace público la combinación ganadora y el número complementario del sorteo de la Lotería Primitiva celebrado el día 14 de septiembre de 1989.**

En el sorteo de la Lotería Primitiva celebrado el día 14 de septiembre de 1989 se han obtenido los siguientes resultados:

Combinación ganadora: 22, 42, 6, 38, 25, 24.  
 Número complementario: 4.

El próximo sorteo de la Lotería Primitiva, número 38/1989, que tendrá carácter público, se celebrará el día 21 de septiembre de 1989, a las veintidós treinta horas, en el salón de sorteos del Organismo Nacional de Loterías y Apuestas del Estado, sito en la calle Guzmán el Bueno, 137, de esta capital.

Los premios caducarán una vez transcurridos tres meses, contados a partir del día siguiente a la fecha del sorteo.

Madrid, 14 de septiembre de 1989.-El Director general, P. S., el Gerente de la Lotería Nacional, Manuel Trufero Rodríguez.

**22371 RESOLUCION de 15 de septiembre de 1989, del Organismo Nacional de Loterías y Apuestas del Estado, por la que se declara nulo y sin valor el billete de la Lotería Nacional correspondiente al sorteo de 16 de septiembre de 1989.**

No habiendo llegado a su destino el billete a continuación relacionado, correspondiente al sorteo de 16 de septiembre de 1989, en virtud de lo dispuesto en el artículo 10 de la vigente Instrucción General de Loterías, en su nueva redacción dada por el Real Decreto 1082/1985, de 11 de junio, se declara nulo y sin valor dicho billete:

Números	Series	Billetes
17190	12. <sup>a</sup> .....	1
Total billetes .....		1

Lo que se anuncia para público conocimiento y demás efectos pertinentes.

Madrid, 15 de septiembre de 1989.-El Director general.-P. S., el Gerente de la Lotería Nacional, Manuel Trufero Rodríguez.

## MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

**22372 ORDEN de 4 de agosto de 1989 por la que se convoca la presentación de solicitudes de ayuda económica en relación con el Programa de Acciones Integradas de Investigación Científica y Técnica entre España y el Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte.**

Ilmos. Sres.: Uno de los instrumentos de cooperación bilateral, en el campo científico y educativo, entre España y los países europeos, es el

desarrollado en el marco de las llamadas Acciones Integradas. Una Acción Integrada es un proyecto de investigación limitado en el tiempo y dotado de objetivos determinados que se establece entre dos equipos de investigación, español uno y de un país europeo el otro, sobre cualquier área de conocimiento, si bien suele darse prioridad a aquellas que ofrecen un mayor interés para la cooperación científica y técnica de ambos países.

Los objetivos que pretenden cumplir el Programa de Acciones Integradas -cofinanciado por los Ministerios de Asuntos Exteriores y de Educación y Ciencia- consisten en el desarrollo, conjunto, de proyectos de investigación similares, evitando así, en lo posible, duplicidades, en la promoción del intercambio y conocimiento mutuo de científicos y laboratorios; y, en fin, en el establecimiento de las bases para la realización de colaboraciones de más envergadura bien sea en el marco bilateral o en el más amplio de las Comunidades Europeas.

Los medios puestos al servicio del desarrollo de una Acción Integrada por las respectivas Administraciones tienen por finalidad prestar una ayuda complementaria a equipos investigadores. Se reducen, por tanto, a la financiación de viajes y estancias, lo que implica que los equipos disponen ya de otros medios personales y materiales.

En su virtud, he tenido a bien disponer:

1. Se convoca el programa de Acciones Integradas con Gran Bretaña para el período de 1 de abril 1990 al 31 de marzo 1991, quedando abierto el plazo de presentación de solicitudes hasta el 14 de noviembre de 1989.

2. Los solicitantes y participantes españoles habrán de ser Profesores Universitarios o becarios del Programa de Formación del Personal Investigador o Investigadores del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, así como de cualquier Organismo público de investigación.

En cualquier caso, deberá existir, por cada Acción Integrada, un responsable español y otro británico que responderán de la Acción Integrada y se responsabilizarán en sus respectivos países del cumplimiento de los objetivos propuestos.

3. La duración de una Acción Integrada es de un año. Excepcionalmente podría prorrogarse hasta dos años más, pero cualquiera que fuese su duración deberá solicitarse cada año su renovación. En todo caso, la concesión para una anualidad no implica compromiso de dotación de años sucesivos. Cuando la temática de la Acción Integrada sea de interés especial para ambos países se priorizará el mantenimiento del proyecto común hasta un máximo de tres años.

4. Las solicitudes, acompañadas del curriculum vitae del responsable, se presentarán, para su evaluación, en los impresos normalizados correspondientes, ambos por duplicado, en la Dirección General de Investigación Científica y Técnica del Ministerio de Educación y Ciencia (calle Serrano, 150, 28006 Madrid). Dichos impresos se obtienen en la citada Dirección General, en el Vicerrectorado de Investigación de cada Universidad o en el Departamento de Relaciones Internacionales del CSIC (calle Serrano, 117, 28006 Madrid).

Las solicitudes de prórroga de Acción Integrada quedan exentas de presentar el curriculum del investigador español responsable de la Acción, pero acompañarán, no obstante, un informe de la labor realizada en el marco de la Acción Integrada, hasta el momento de la presentación de la solicitud.

Para cada «Acción Integrada» deberán ser presentadas dos solicitudes, una en España por la parte española de acuerdo con lo preceptuado en este artículo, y otra en Gran Bretaña por la parte británica según los requerimientos de este país.

5. Las solicitudes de «Acciones Integradas» serán objeto de una doble evaluación científico-técnica, independiente, por parte española y por parte británica. Seguidamente un Comité formado por representantes de ambos países, seleccionará, en base a las evaluaciones hechas por